Gedenkstätte Grafeneck

Im November besuchten wir, der 10. Jahrgang der Realschule Ditzingen in der Glemsaue, gemeinsam das Schloss Grafeneck und das Dokumentationszentrum der Gedenkstätte in Gomadingen. Dort wurden während des Nationalsozialismus unter dem Begriff "Euthanasie" Menschen mit Behinderungen ermordet. Bei der Ankunft wurden wir vor dem Dokumentationszentrum der Gedenkstätte Grafeneck empfangen und von dort aus in einen Vorstellungsraum geführt. Dort hielt ein ehrenamtlicher Mitarbeiter einen interessanten und zugleich emotionalen Vortrag über die grausamen Taten der Nationalsozialisten. In der Präsentation lernten wir unteranderem, wie es zu diesen Taten unbemerkt kommen konnte und wie die Menschen der damaligen Tötungsanstalt zu den Anstalten transportiert wurden. Außerdem hörten wir etwas über die Aufarbeitung der Ereignisse in der Nachkriegszeit. Im Anschluss wurden wir über das Gelände geführt und wir besichtigten den Standort der abgebauten Tötungsanstalt und die Gedenkstätte, die an diese grausamen Taten der Euthanasie in Grafeneck erinnern soll.

Fatima und Orlando 10c